

平成21年5月15日

原子力安全対策室ホームページの運用再開について

5月8日、原子力安全対策室ホームページが外部から不正な侵入を受け、不要なファイルが書き込まれていたことから、当該ホームページを閉鎖して、原因調査を行ってきました。

調査の結果、ホームページサーバ設置の際、プログラムの設定にミスがあったことが判明しました。

保守委託業者では、プログラムの入れ直しを行い、対策を行ったことから、原子力安全対策室は、本日、ホームページの運用を再開することといたしました。

内部の情報については、改ざんや流出がなかったことについて、改めて保守委託業者から報告を受けておりますが、今後は、外部からの攻撃に対し、さらなるセキュリティ強化を図ってまいります。

なお、当該ホームページでは、県の観測局及び北陸電力のモニタリングポストにおける環境放射線測定データを配信しておりますが、ホームページサーバ閉鎖期間中もデータそのものについては正常に収集、監視を継続しており、異常がないことを確認しております。

また、この間、県の観測局のデータにつきましては、文部科学省原子力安全課のホームページにより、情報提供を行ってまいりました。

原子力安全対策室
(直通) 076(225)1465
(県庁内線) 4234